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〜コミュニティFMを

　　　　通じた地域活性化〜11月例会開催！輝！中央会！！11月例会開催！輝！中央会！！
　平成22年11月15日（月）、ホテルサン
ル－ト米子において、ビジネスメディア
委員会による11月例会が開催された。冒

頭、北口会長が、
「先月行なわれた
ＯＢ交流会は、参
加 さ れ た Ｏ Ｂ 会
員・現役会員から
良い交流会だった
と、お褒めのお言
葉をいただきまし
た。しかし、反省
点・課題点もあっ

たかと思いますので、次につなげて頑張っ
てもらいたい。」と話された。続いて、新
入会員の中川孝彦会員（所属企業：すし弁
慶）にバッチ授与
が行なわれた。委
員 長 タ イ ム で は、
輝委員会の浅中委
員長が「足元に輝
きを」と題し、趣
味の靴磨き方法に
ついて話された。
　今月の例会は２
部構成で開催され、第１部「地域に根付い
たコミュニティＦＭを通した地域の活性
化」、第２部中央会番組「輝！中央会！！」
～制作を通したＦＭ放送でのビジネス実
例の紹介～と題し、㈱ＤＡＲＡＺコミュ
ニティ放送 代表 冨田寛氏を講師にお迎
えした。ＤＡＲＡＺ－ＦＭは、本通り商
店街に拠点を置き「ダラズ」をキ－ワ－ド
に地域活性化の為、電波を使って地域に
根付いた情報発信基地を目指して、今年
６月に開局された。地域の掲示板であっ
て欲しいとの想いから、「お客様の声を聞
き、身近な事柄を情報提供することが役
割である。多いに活用してもらいたい。」
と話された。活用法として、ＣＭ・番組が

あるが、気軽に参加出来るよう安価な料
金設定とし、市民活動・ボランティア活動
等は無償でＣＭを流しているそうだ。「開
局から半年が経ち、みなさんの元気・活気・
思いを、放送を通し提供することが形と
して表すことが出来るようになってきた。
今後も皆さんの思いを伝える場所として、
手助けが出来るよう努めなければならな
い。地域を活性化するためのひとつのツ
－ルとして活用して下さい。」と締めくく
られた。
　第２部では例会会場を仮設スタジオに
し、 パ － ソ ナ リ
ティに松本誠二会
員、コメンテ－タ
－に冨田代表・北
口会長を迎え、会
の広報活動・認知
度アップはもとよ
り、現在、局が扱
う企業のＣＭ・番
組の実例紹介、ラ

ジオＣＭと企業の関わり方を中心とした
内容、また実際にビジネスメディア委員
会が中央会ＣＭ番組制作に携わった映像
も流され、緊張感の中、番組収録が行な
われた。今回収録された番組は１２月４
日に放送されましたが、皆様お聴き頂け
ましたでしょうか？本紙が皆さんの手元
に届く頃には終了していますが、今後再
放送として流れるかもしれません。是非、
ＦＭ798に周波数を合わせみて下さい。

　（記事：石川）

　平成22年10月30日（日）、米子クイー
ンボウルにて輝委員会担当のOB交流会

（ボウリング大会）が開催された。
　冒頭の挨拶で北口会長より担当の輝委
員会について触れられ「入会して浅いメ
ンバーが多い委員会です。気がついた事
があれば指摘してあげて下さい。」と話さ

れ、宇佐見OB会長より「『OB会員を交えてバーべキューでもしよう』と言うことで、
このOB交流会が始まった」と発足した経緯を話された。
　続いて始球式ではピンに仮装した輝委員会メンバーに向かい北口会長と宇佐見
OB会長が大きいゴムボールを一緒に投げるという形で行われ、ボールが当たり一
斉に倒れると大爆笑が起こり交流会がスタート。
　各レーンで歓声があがり、ハイタッチする光景も多く見られ大いに盛り上がっ
たOB交流会とななった。
　団体戦優勝は平均134.63点で２位と13.22点の差を付けフレッシュ OBチーム

（山本竜男OB　山本徹OB　水康徳OB　高塚仁OB　堀江則夫OB）。個人戦は2ゲー
ム合計338点で佐々木雅彦会員が優勝した。                                 （記事：門脇）

成績
【団体】１位　フレッシュ OB（山本竜男OB・山本徹OB・水康徳OB・高塚仁OB・
堀江則夫OB）134.63点／２位　政治行政委員会 126.41点／３位　健康委
員会 125.17点

【個人】１位　佐々木雅彦 会員 338点／２位　浜田一哉OB（第30期御卒会）
325点／３位　加藤典史 会員 324点

ＯＢ交流会（ボウリング大会）



　入会時には、ボイラー屋
さん。途中一年間の休会を
させて頂き、修行を経て今
ではお蕎麦屋さん。そのお
蕎麦屋さんも、皆様のご愛
顧のおかげで丸６年が経ち
ました。
　立ち上げ時には、当会に

入会したからこそ出会えた先輩会員から、商売に向かう姿勢をご
指導頂きました。さほど器用ではない自分が、飲食業でできる事
は、「自分が食ってうまいもん」を提供すること。それを後押しし
て頂き、また、メニューに関してもいろいろな方から「あんなも
のがあったらいい」、「こんなもんが食いたい」、とアイディアを
頂きました。それを自分自身の中で取り込み、責任の取れるもの
に仕上がってからメニューに加えました。多くの会員の方に支え
られながらこれまでも、そしてこれからも、おごらず、自分らし
くやって行きたいと思います。

輝業紹介

「自分で食べて美味しいものをご提供」
手打ちそば 昌庵　宇野昌伸

　私のお薦めの本は司馬遼太郎著「坂の上の雲」
（文春文庫 、全８巻）です。この物語は大雑把にい
えば日清・日露戦争当時の話で歴史小説であると
いえますが、一方で日本の経営者が好きな著書の
ダントツ１位に輝くなどビジネス書としての一
面もあります。
　経営者に好まれる理由のひとつとして、秋山兄
弟はじめ東郷平八郎 、児玉源太郎など魅力的な司
令官や参謀が多数描かれていることがあげられ

ます。「戦場」と「ビジネスの現場」を重ね合わせて読むことにより、判断
力や決断力あるいは部下を掌握する力などリーダーに求められる能力
が見えてきます。また人材登用や人員配置など、組織づくりに関して学
ぶべき部分も多く、ビジネスに必要な要素がたっぷり詰まった作品と
なっています。
　この記事が掲載される頃はちょうどＮＨＫでスペシャルドラマが放
映されている頃だと思います。原作を読んでドラマを観るとより一層楽
しめますし、一度読んだことのある方でも読み返してみると新たな発見
があると思います。　　　　　　　　　　　

　『こ こ は ブ リ ヂ ス ト ン
か！？』と、お客様に言わ
れることがあります。ブリ
ヂストンは高いというイ
メージからでしょうが、実
は他メーカーと比較しても
お買い得品から高付加価値
品まで、ブリヂストンは多

様なニーズに対応できる豊富な商品体系となっています。
　さて、国道431号線の黄色く染まったケヤキ並木の葉がほぼ舞
い落ち、いよいよ冬を実感するようになりました。今年もおしせ
まり、みなさんも慌しい日々を過ごされているのではないでしょ
うか。
　今年を振り返り、現状を踏まえながら、中期計画達成に向けた
来年度の事業計画を作成し、あとは忘年会で「としわすれ」と行
きたいところですが、我社の師走は年間の約1/4の売上を確保し
なければならない最も重要な月なのです。この紙面が皆さんに届
くころピークを迎えており、老体に鞭打ちながらタイヤ交換をし
ているでしょう。心身ともに辛い月ではありますが、現役・ＯＢ
会員のみなさんからお声をかけていただき「感謝」を最も感じる
ことの出来るありがたい月でもあります。

「家族のためにスタッドレスは性能で選びました。」
㈲タイヤ館米子　福庭貴志

『坂の上の雲』	 司馬遼太郎 著

おすすめビジネス文庫紹介
紹介者：浅中 雅彦 会員

　山陰初のプロバス
ケットチーム“島根
スサノオマジック”
が、11月 ６ 日（土）、
7日（日）の2日 間 、
どらドラパーク米子
市民体育館で男子bj
リーグ公式戦を行っ
た。両日とも中盤で

の逆転勝利で２連勝。地元米子市出身の選手の活躍もあり、2日
とも1,500人近くの観客を集めた会場は、大きな盛り上がりを見
せていた。

　中央会として、ガ
イ ナ ー レ 鳥 取 と 同
様 、地域を盛り上げ
るチームを応援する
ために、スポーツ振
興 委 員 会 が ボ ラ ン
ティアスタッフとし
て試合前日から会場
設営 、当日の観客誘
導を行い、スポーツ
を通じて地域を盛り上げる活動に積極的に参加した。
　サッカー・バスケットと山陰でプロスポーツが間近に観られ、
地域一丸となって地元チームを応援する、今までに無かった経験
が今後どのように地域発展に貢献するか楽しみである。しかし、
米子をホームとするチームでは無いため、観る機会が極端に少な
いことが非常に残念に思えた。　　　　　　　　　（記事：景山）

　中央会例会史上初、ラジオの公開録音を取り入
れた１１月例会いかがでしたでしょうか。
煮詰め切れなかった部分もあり、終わってみれ
ば、いかようにでもやりようがあったかな、とも
思いますが、現時点での精一杯の例会にしたつも
りです。
　いままで委員会メンバーや、副委員長としてし
か例会に携わることがなかったのですが、委員長
という立場で例会を作ろうと思うと、どれだけ大
変で、どれだけプレッシャーがかかるものかやっ
とわかりました。過去の例会を、軽く良かった悪
かったと判断していた自分が恥ずかしくなりま
す。
　ただ、苦労した分得る経験もとても多く、これ
だけでも委員長になってよかったとも思いまし
た。
　担当はこれ１回ですが、５月には委員長副委員
長例会があります。傍観者にならず一歩前へ踏み
込めるようがんばります。

11月例会を終えて…
ビジネスメディア委員会  

委員長　桑本 功一



　今月は株式会社インサイ
ト　代表取締役　植田寿
雄OB（第33期ご卒会）を訪
問。会社立上げの経緯や今
後の戦略についてまで、幅
広くお話を伺いました。
　起業について、「元々は人
材派遣会社に勤務していた
時 、自分でもやれると思っ

て独立をした。」とのことで、前職の延長線上だったようです。
　現在の状況については、「職業訓練の受託を中心にやってい
るが、講座内容や機材等 、質に特にこだわっており、委託先・訓

練生などから一定の評価をいただいていると感じている。し
かし、今後は環境の変化に対応するため、求められるものがど
のように変わっていくのかしっかりと先を読んで最善の手を
打っていく必要がある。」とのことでした。
　また今後の事業展開としては「理想はハローワークの民間
版。企業の求めている人材と、実際に適正を持っている人材の
マッチングは非常に難しい。ただ、それが出来れば働く人が適
材適所で能力を発揮し、事業拡大につながり、ひいては地域貢
献につながるのではないか。」との思いを語られた。
　最後に現役会員へ、「自分は、中央会で得たものを十分会社経
営に生かしていると思う。OB・現役・入会年次・年齢にかかわ
らず、自分が共感する（あるいは共感しない）経営者の動きに
常に注目する。これは自身の立ち位置を確認することになる
し、その経営者の思考や会社の成長の軌跡が自分の会社の経
営指針になると思う。」と、「会からの学び方」を中心にメッセー
ジを頂きました。　　　　　　　　　　　　　　（記事：佐藤）

　ご存知の方も多いと思いますが、相手先のブランド名で製造
することをOEMと呼ぶ。OEMでは製造する製品の仕様や設
計を相手先が決定する。企業などにとっては、生産コストを下

知って得するビジネス用語

㈱インサイト 代表取締役
植田寿雄ＯＢ（第33期卒会）

　久しぶりにハンサムの原稿依頼を受けた。内容は「卒会の年
度に今までの中央会をふりかえって」とのこと。少しさびしい
気分になった。今日は、保管しているハンサムを出し、一番古い
ハンサムを読んだ。№145、ふちが日に焼けていて年月を感じ
させる。丁度自分が初めて書いた記事があった。新入会員オリ
エンテーション開催の記事である。
　『これから中央会の活動に参加していくにあたり諸先輩か
ら教えていただいた「もっと出会い」「もっと楽しみ」「もっと学
び」これを無になって始めてみようと決心した。それをくり返
すことによって中央会会員であることの意義を自分自身で見
出せるようになると思うからだ。そしてそれを仕事や生活に活
かしていけるかが自己成長につながると確信している。「自己
成長をしつづける」それは私の志のひとつでもある。「志」を胸
に中央会活動という新たな一歩を踏み出していく。』
　中央会をふりかえって、「充分に出会い」「充分に楽しみ」「充
分に学び」そんな活動ができたのではないだろうか。それは、諸
先輩に叱られ、励まされ、活動を通じ一体感を感じ、そんな思い
出が山ほどあるからである。書きつづれば終わりがない。本当
に感謝で一杯である。初心を忘れず、今年度最後まで貫きたい
と思う。

OEM【英名】Original Equipment Manufacturer
㈱ウェイブトゥポート　山本 克美 会員

げるために、製品の一部の部品を他の会社や海外企業などに委
託して、必要な分量だけOEM供給を受けるメリットは大きい。
OEMは、うちの業界でもよく聞く言葉だが、メーカーの裏話 、
ルーツをたどっていけば敵対するメーカーなどがOEM供給し
あったりして面白い。たまにうちも営業トークで使わせていた
だいたりしているとお客様の興味を示す話になる場合もある
のでネタ、余談などに使わせてもらっている。

　12月例会を担当いたします、健康委員会委員長今川です。例会の内容は、委員会テーマでもある「健康都市
の構築・生涯スポーツの体験」について、皆様もよくご存知の、米子市観光協会ヘルスツーリズムプロデュー
サー小原工氏を講師としてお迎えします。ジョギングの素晴らしさや利点 、心と体の健康についてなどを中心
にご講演頂き、また委員会の取り組みについても発表します。例会終了後には、現役会員全体での大忘年会も
企画しております。
　12月例会を通じて、会員全体の健康への意識が高まり、行動して頂けるきっかけになるような例会を創って
いけるように心がけております。ぜひ全員出席いただけますよう宜しくお願いします。

　　　　 （健康委員会 委員長　今川圭一）

12月例会へむけて

　中海テレビ放送杯
野球大会が10月24日

（日）に開会式が行わ
れ、全22チームによ
るトーナメント戦が始
まりました。
　TSC野 球 部 は 一 回
戦を20代中心のSWL
と対戦し勝利。二回戦
は11月21日（日）米球
グラブと対戦しました。TSC廣山投手の立ち上がりをとらえら
れ３点を先制され、３回で０－７のビハインド、TSC野球部は、
４回相手のエラーから野口選手のタイムリー 3ベース等で2点を
取り返した。最終回TSC野球部は、意地を見せ野口選手のタイ
ムリーで１点を返すものの、結果３－７で敗れてしまいました。
北口監督より「この大会を通して昨年以上のまとまりが見られた
ような気がする。来期に向け、気持ちを一つにして頑張ってい
こう。」とあり、予想外の最終戦となりました。応援に掛け付け
て下さった、OBの方々、会員の皆様、「本当にありがとうござい
ました。」　　　　　　　　　　　　　　　　　　   （記事：松尾）

中海テレビ放送杯野球大会中海テレビ放送杯野球大会
桶村 清子 会員
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健康委員会
平成22年11月12日（木）於：炉端かば	 出席者／ 14名

議題／	・役員会報告

		 ・12月例会について打ち合わせ

	
スポーツ振興委員会
平成22年11月７日（日）於：こうりん坊	 出席者／ 10名

議題／	・役員会報告

		 ・スサノオマジック試合当日のボランティア及び観戦

		 ・２月担当例会について

	
政治行政委員会
平成22年11月９日（火）於：米子コンベンションセンター	 出席者／ 14名

議題／・役員会報告

		 ・今後の活動に関する説明と確認

		 ・中村昌哲ＯＢを講師に招いての講演

	ビジネスメディア委員会
平成22年11月９日（火）於：ホテルサンルート米子　	 出席者／ 12名

議題／	・役員会報告

		 ・11月担当例会打ち合わせ

12月役員会報告
　12月役員会が平成22年12月１日（水）、皆生温泉	海潮園に
て開催されました。
　当日の主な議題は以下の通りです。
　・11月例会報告の件　　・12月例会開催の件
　・１月新年例会開催の件　　・その他

　※なお、詳細につきましては各委員長までご参照ください。

11月度委員会報告

	
編集後記

　大山が雪景色になり始め、師走を感じるようになりました。
36期も折り返し時期に近づき、「委員会活動もハンサム作成も
残り半年になりつつあるなぁ。」と思う卒会年度の私です。

　最初は戸惑いがあった総務委員会メンバーのハンサム作成
も、取材や文書作成、写真撮りなど慣れてきているように思い
ます。今年も残り20日前後、36期の半年の活動と新しい年へ
の取り組みに向けて、2010年の締めを１本締めで、「お手を拝
借、よ〜」。良いお年をお迎えください。　　　　　　　（景山）

輝委員会
平成22年11月８日(月)於：ふれあいの里　　　	 出席者／ 21名

議題／	・役員会報告

		 ・中央会に関して先輩会員（桶村会員）より新入会員向けの説話

		 ・10月ＯＢ交流会反省　　・１月新年例会について

	総務委員会
平成22年11月８日（月）於：味わいジャパン米子支店	 出席者／ 12名

議題／・役員会報告　　・ハンサム発行について

		 ・今後の委員会活動及び班毎の役割の振り分け

12月例会のご案内

と　き：平成22年12月14日（火）18：45〜

ところ：ホテルサンルート米子２Ｆ　芙蓉の間

テーマ：「会員の会員による会員の為の健康ジョギング」
　　　　　　　　　　　〜教えます！心と身体の健康！〜～

内　容：【第１部】【講演会】「演題　健康とジョギング」
														講師：米子市観光協会ヘルスツーリズム

　　　　　　　　　　　　　プロデューサー　小原　工氏
　　　　【第２部】【Let’ｓ健康ジョギング】　
　　　　　　　　　　　　　　アドバイザー　小原　工氏
　　　　ジョギングコースの紹介及び健康委員会考案のコース発表

　技術の進歩は生活を快適にしますが思わぬ弊害も生み出します。
　テレビ 、ゲーム 、インターネットの “中毒”がそれに該当し、家事
や育児を放棄してのめり込む主婦が一時話題になりました。
　そこに新たな“中毒”が発生して社会問題となっています。
それは《ケイチュー（携帯電話中毒症）》です。
主な症状として
　　・忘れると不安になる
　　・風呂やトイレに持っていく
　　・着信音の幻聴が聞こえる
　　・電波の圏外に行きたくない
　　・メールをして返事が来ないと友達ではないと思う
　　・月の使用料金が５万円を超える
　携帯電話に依存する事で上記のような問題が発生し、コミュニ
ケーション能力も低下するようです。会話の最中にメールのチェッ
クをする人も存外多いです。知らない間に《ケイチュー》にならぬ
よう、意識をしたほうがよいのかも。ちなみに私は「ウエチュー」で
す。              　　　　　　　　　　　　　　（副会長：小川敦弘）

「いわせてごしない！」

　師走に入り大変お忙しい事と思いますが、皆さん元気にお過
ごしでしょうか。
　36期がスタートしあっと言う間に半年が経ち、時間の早さに
驚いている今日この頃です
　メディアでは早々と今年を振り返った内容のものが取り上げ
られていますが、そういった振り返る暇もなく時間に追われて
いるのが、現状ではないでしょうか。ここらで一度立ち止まり、
一年を振り返る時間を作ってみては如何でしょうか。ゆっくり
反省し、対策を練り、来年へ向けて準備をしてみましょう。
　会員の皆さんにおかれては、仕事と本会の両立で毎日大変だ
と思います。健康には十分留意して頂き、残り半年も会員が一
丸となり、一層光り輝き頑張って頂きたいと思います。

～北口会長のひとりごと～拝啓、会員様拝啓、会員様

〈コメント〉 
　株式会社すし弁慶でスーパーバイザーをしております。	 	
　西部青年中央会の活動や先輩方と交流させて頂く中で、少しでも人間
の幅を広げたいと思います。	 	
　今後とも、ご指導のほどよろしくお願いします。

（
輝
）

H22.011（H22年度）入会

（推薦者）	高野（真）
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長谷川裕人ちゃん （H22.10.7誕生）
長谷川貴久会員の長男
　母親との約束通り、予定日の10月７日
に誕生した長谷川家長男『裕人(ひろと)』
です。大きく元気に育ちますように。

松尾優月ちゃん （H22.10.22誕生）
松尾友雄会員の長女
　第三子となります、長女の「優月（ゆずき）」
が生まれました。待望の女の子という事もあ
り、家族一同喜んでいます。名前の通り優しい
子に育ってくれればと思います。

お誕生おめでとう


